

El Paje Real recoge las últimas cartas de los niños

05/01/2017



Los niños de Elda han podido entregar hoy sus últimos deseos y cartas al Paje Real, quien ha estado durante la mañana en la entrada principal del Mercado Central junto a sus ayudantes. **Los pequeños en esta ocasión han podido fotografiarse con el Cartero Real y pedirle en persona sus regalos.** En sus caras los niños reflejaban una gran alegría y emoción, pues el de hoy es un día emocionante ya que **en tan solo unas horas**

recibirán en sus casas la visita de los tres Reyes Magos de Oriente.

Esta tarde a las 18 horas los Reyes Magos comenzarán a descender guiados por las antorchas de fuego y led desde monte Bolón para a las 19 horas participar en la Cabalgata de Reyes para llenar de color y alegría las calles de la ciudad.